
Protokoll der
Fachschafts-Sitzung 

(Gender, Soziologie, Social Science, 
Interdisziplinäre Anthropologie)

vom 15.01.14

Mit 5 Mitgliedern beschlussfähig.

Tagesordnung
TOP 0:  Formalia
TOP 1:  Kaffee
TOP 2:  Bericht aus dem StuRa
TOP 3:  Runder Tisch
TOP 4:  Soziosause
TOP 5:  Fachschaftenglühwein
TOP 6:  Jubiläumsfeier
TOP 7:  Speicher für die nächste Zei

TOP 0: Formalia
Protokoll Andreas, Redeliste Kaline, Beschlussfähigkeit festgestellt

TOP 1: Kaffee
Einkauf: ??? Es fehlt Zucker,  Kaffee und Filter! Julian oder Rebbe kaufen Kafffee

1. Schicht (12 Uhr bis 13 Uhr): Zimon, Daniel

2. Schicht (13 Uhr bis 14 Uhr): Madleine, Christine

Abbau: ???

Es wird angemerkt, dass viertel vor zwei kein Kaffee mehr gekocht werden sollte, damit der Abbau 
nicht bis in die Puppen dauert..

TOP 2: Bericht aus dem StuRa
Siehe auch Protokoll des StuRa

Es gibt noch Arbeitsplätze in der Fahrradwerkstatt (75 €/Monat!)



Es wurde ein Thesenpapier zum Lehramt vorgestellt

HiWis sind seit Neuestem aus dem Weiterbildungspool ausgeschlossen. Es gibt die möglichkeit, 
sich in den Personalwahl wählen zu lassen.

Die UAEM, eine Gruppe die sich für andere Lizenzierumgsmodelle für Medikamentpatente ein-
setzt,  hat einen Antrag gestellt.  Sie möchten Mitsprache bei der Entwicklung einer Leitlinie zur 
Veräußerung von geistigem Eigentum an der Universität. sie konnten leider nicht genau erklären, 
was dies genau beinhalten würde. Wir stimmen für eine Vertagung.    

Es wurde beantragt, eine Gegenpetition gegen die Petition „Kein Bildungsplan 2014 unter der Ideo-
logie des Regenbogens“ zu unterstützen. Diese sprechen sich dagegen aus, dass im nächsten Bil-
dungsplan die Gleichwertigkeit verschiedener sexueller Orientierungen verankert wird.Wir nehmen 
den Antrag mit redaktionellen Änderungen an.

Bei der Studizeitschrift berta gab es eine kontroverse, da der Name sehr abrupt entschieden wurde. 
Es können jetzt auf der u-asta-Seite Vorschläge gemacht werden, nächste woche kann darüber abge-
stimmt werden.

Die HOCHSCHULGRUPPE ist super und hat einen Antrag gestellt, Hausverbot für Feuer zu bean-
tragen. Kann schamlos dazu ausgenutzt werden, alles auszuschließen, was mensch möchte

Die drei KandidatInnen wurden alle gewählt.

Mit dem Antrag auf Änderung der Wahlordnung von RCDS und LHG wurde sich auf Antrag nicht 
befasst. Da es keine Gegenrede gab, wurde das angenommen.

Abstimmungen j n e E Ergebnis

UAEM 1 0 0 2

UAEM - Vertagung 5 0 0 0 Vertagung beantragt

Regenbogen 7 0 0 0 angenommen mit redakt. Änderungen

Hausverbot für Feuer 4 0 0 3 angenommen

J = ja, n = nein, e = Enthaltung im StuRa, E = Enthaltung bei der Abstimmung

TOP 3: Runder Tisch
Das Protokoll ging heute herum, bei Änderungsanträge bitte melden.

Es gab Feedback, dass sich die Themen des Runden Tisches in den letzten Jahren wenig geändert 
haben. 

Es muss ein doodle für eine Klausurtagung zur Bezahlung von HiWis und anderen Mitarbeiter*in-
nen gemacht werden. Es sollte für Masterstudis attraktiver sein, Tutorate zu machen. Damit könnte 
Geld eingespart werden, dass auf die anderen Leute verteilt wird. Auch kann so der Arbeitsaufwand 
verringert und der Stundenlohn erhöht werden.

Ein Thema, das wir vergessen haben: Im Master gibt es das Modul Forschungsmethoden, das ein 
Semester lang ist. Alle Seminare dafür sind aber auf zwei Semester ausgelegt, was recht wenig Sinn 
macht.



Vorschläge für Lehrveranstaltungen können gemacht werden, wie können wir das institutionalisie-
ren? Mail an alle? Briefkasten im Institut? Umfrage auf Veranstaltungen?An die Auswertung von 
Lehrveranstaltungen  angliedern?  Auf die  Website?  Alles  zusammen? Kaline  und andere fragen 
rum, was es da für Möglichkeiten gibt.

TOP 4: Soziosause
Wir müssen nachplakatieren, weil die Hausmeister alles abgerissen haben. Am besten morgens, da-
mit mehr Leute es sehen. Am besten Mo, Di, Mi morgen. Julian legt Klebestreifen ins Fach und 
druckt neue Plakate nach.

Rebbe meldet uns bei der Mensa an, dass wir die nächsten Tage dort flyern. 

Nele erstellt ein Schichtendoodle. halbstündig, 22 – 2 Uhr

Flyern: Kaline kann Montag um 12:00, sie erstellt noch ein doodle dazu

Drei Beamer sind reserviert, müssen nächsten Mi zwischen 8:30 und 9:30 abgeholt werden. Doofer 
Termin, Julian bestellt ihn auf Nachmittags um.

Rebbe schreibt noch Erinnerungsmails über u-Forum- und Students-Verteiler

Stempel müssten noch da sein.

Kaline nimmt die  Kasse beim Kaffee mit.  Wir brauchen noch Wechselgeld (vor allem 2-Euro-
Stücke). 

TOP 5: Fachschaftenglühwein
Findet morgen im Studierendenhaus im Konf 1 statt.

Nele kauft morgen um 19 Uhr 20 ein, Treffen am Holzmarkt. 

Kaufen: 2 Kästen Glühwein

Nele schreibt noch ne Mail über den Verteiler mit Frage nach Helfern

Wir brauchen noch Musik, Panzers Partylaptop?

TOP 6: Jubiläumsfeier
Das Institut hat bald Jubiläum.

Es wird überlegt ein Sammelband mit studentischen Beiträgen herauszubringen. Mir Essays, Haus-
arbeiten oder ähnliches. Noch keine Ahnung, welcher Umfang das haben soll, wievuiel das kosten 
wird und woher das Geld kommt. Wenn mensch etwas hat, was man gut findet, könnte mensch das 
einreichen.  Brauchen wir  ein  Oberthema?  Seitenbeschränkungen?  Verkaufen  auf  Spendenbasis? 
Gibt es Gelder, die wir beantragen können?

Noch eine Idee: Anbieten eines autonomen Seminars, auch dafür könnten Gelder beantragt werden. 

TOP 7: Speicher für die nächste Zei
• AbsolventInnenfeier

• Fachschaftshütte



• Veto in unsrer Geschäftsordnung (war uns sehr wichtig und wollten wir nach der Hütte be-
sprechen)

•  Umgang mit imperativem Mandat

• Studienführerin
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